
　去る、平成25年７月６日㈯午後２時より、本年度第１
回広報委員長会議を、薬業年金会館にて開催しました。
福家ガバナーをはじめ、ガバナー補佐の皆様、地区研修
委員会の皆様、各クラブからは総勢80名ほどの広報委
員長に出席いただきました。
　本年度最初の土曜日であり、就任されたばかりの各ク
ラブの広報委員長の皆様に、広報についてよく知って頂
き、各クラブでの広報活動に活かして頂きたいというの
が、本委員長会議の趣旨です。
　まず、御来賓のご紹介の後，福家Ｇのご挨拶があり、そ
の中で「感動の体験を!! 人々にも、自身にも」という地区
方針に基づき、「広報活動」は、今年度の地区の５つの目
標の１つでもあり、ＲＩ戦略計画の重点事項「公共イメ
ージと認知度の向上」に関わるものであるということを
強調されました。
　次に、広報委員長である私より、今年度の広報委員会
の活動について、ご紹介しました。内容の概略は、以下
の通りです。

１. 各クラブの奉仕活動の紹介
　　①第2660地区ホームページを大幅改訂して、各ク
　　　ラブの奉仕活動をアップしやすくし、対外広報を
　　　活発化
　　②「ロータリーの友」地区代表委員と連携して、各ク
　　　ラブの奉仕活動の投稿を促進
２. クラブ広報委員長会議の開催
　　各クラブの広報体制の検討、意見募集

３. マスメディアを通じた広報
　　ラジオ番組・テレビＣＭ

　この中で、特に各クラブの奉仕活動を地区ホームペー
ジへアップすることと「ロータリーの友」へ積極的に投
稿いただくことをお願いさせていただきました。地区
ホームページにつきましては、私から、大幅改訂を行い、
すでに対外コンテンツをトップページに掲載し、各クラ
ブの奉仕活動を各クラブの広報委員長が直接アップで
きる仕組みを構築した旨をご説明いたしました。 「ロー
タリーの友」については、鈴木代表委員から投稿促進に
ついてご説明いただきました。
　そして、その後は、ホームページを作成いただいたビ
ジネスラボラトリーの内田様よりホームページ改訂の
趣旨、奉仕活動の具体的なアップ方法について、レクチ
ャーいただきました。そして休憩の後「奉仕活動の広報
促進策について」のテーマでＩＭごとに分かれてバズセ
ッションを行いました。
　最後に、高島ＰＧにご講評頂くとともに、泉ＧＥに閉
会のご挨拶を頂き、第１回広報委員長会議を終了しまし
た。皆様、長時間熱心にご参加頂き、ありがとうござい
ました。
　次回のクラブ広報委員長会議は2014年１月18日を
予定しております。皆様の奉仕活動の広報促進状況に
ついて、成果を発表していただく場にしたいと考えてお
ります。第2660地区の広報の充実のため、皆様、１年
間どうぞよろしくお願い致します。
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